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Este é um relato de uma experiência real sem
nenhum nexo de ceticismo. 

Tudo começou quando conheci um amigo 
que já não vejo a um bom tempo. 

Quando o conheci ele passava por tormentos
inexplicáveis, e isso não tirou sua dúvida.

Tudo parecia se desdobrar contra sua
vontade, embora ele já estivesse envolvido ao
ponto de achar que tudo era para o seu bem,
que os visitantes eram "pessoas" ou seres
bons, que precisavam de sua "ajuda" no plano
terrestre.



Em alguns momentos ele até se sentia um
"predestinado", ou um privilegiado, e não
gostava muito quando falava o contrário.

As abordagens sobre o abduzido quase 
sempre aconteciam na calada da noite, 
 recepcionado por seres de outro mundo 
que o abduziam para fazer experiências 
não autorizadas muito desagradáveis com ele.

Só mesmo quem sente na pele sabe o quanto
uma situação dessas é difícil.



Quando nos conhecemos ele se identificou
muito comigo e tivemos várias conversas 
 francas e sinceras. No começo eu não sabia
pelo que ele estava passando, e ele não se
sentia a vontade para me contar. O que mais o
preocupava era a reação das pessoas, não era
um assunto para pessoas comuns. Ele tinha
receio de contar a alguém que o ridicularizasse.
No começo eu não era mais de que um
estranho para ele. Ele não me conhecia e não
era uma pessoa de falar muito. Era um rapaz
que tinha um pequeno comércio ambulante e
vendia produtos em uma ponte pública com
certa movimentação. Não era nativo da cidade
onde eu morava, ele era de outro estado.
Devido a inúmeros problemas acabou se
situando aqui. Como fomos nos tornando cada
vez mais amigos, com o tempo, ele decidiu me
contar o que estava acontecendo com ele.
Comecei a falar sobre o filme matrix, que ele
também tinha assistido, conversamos com
discontração sem a intenção de que eu ou ele
quiséssemos nos convencer de algo.



Ele se identificou muito com o filme matrix.
Sabia que havia algo e uma mensagem oculta,
só não sabia a fundo o que era. Entusiasmado
sentiu que podia confiar, não em mim, mas em
nossas conversas. Mais a vontade e menos
preocupado, me contou o que estava se
passando e o porque de suas aflições, no
entanto sem esperança de que houvesse uma
solução para ajuda-lo. 

Afinal, quem iria acreditar em sua história???

Ele só não imaginava que tinha encontrado uma
pessoa, não apenas que iria acreditar nele, mas
que iria procurar ajuda-lo a encontrar as
respostas, e o outro lado da moeda. 

Me contou que não estava suportando mais ser
controlado daquele jeito. Ele era abduzido por
seres extraterrestres das trevas, por abduções
que estavam acontecendo fora do plano físico.
Há abduções em planos astrais, e não apenas
no plano físico. 



Quando a tecnologia começou a permitir e
facilitar muito o registro das evidências, as
abduções para se manterem clandestinas,
começaram a acontecer em planos
dimensionais próximo ao nosso, conhecido
como, os planos astrais. Em uma linguagem
mais aberta, o pátio da prisão, ou o "recreio 
dos escravos" que acreditam que podem andar
livres, jogar uma partida de "futebol" dentro do
presídio sem que estejam sendo vigiados por
"carcereiros." Os seres humanos andam sempre
muito ávidos achando que podem usufruir de
"vantagens" em tudo. Existem postagens na
internet de pessoas dizendo que trafegam
nesses ambientes por suas "viagens astrais"
achando-se "especiais" em relação as outras,
acham que podem tirar a sorte grande, e ver os
números da mega sena em uma casa lotérica
do outro mundo. É patético, porque nunca irão
conseguir trazer estes resultados temporais,
sem que os carceireiros saibam pelo que
estejam fazendo, e geralmente são punidos
quando intencionam sem autorização. Não é
porque você deu um "passeio" que você



está fora das regras do presídio. O que mais
vemos são pessoas relatarem seus insucessos
na tentativa de conseguirem seus números da
"felicidade." Como pode seres humanos que se
auto proclamam "conscientes" , "despertos",
estarem desejando tão ardentemente as coisas
da terra???

Estas são pessoas consumidas por uma
"consciência" e um "despertar" que não existe.
Na verdade, eles estão tão plugados a
escravidão como a qualquer outro que estejam
condenando. Suas "viagens astrais" são
passeios rigorosamente controlados, assim
como eles.



São tentativas frustradas, e nunca conseguirão
se lembrar dos"números" ou trazer algo de lá,
exatamente por serem escravos, tanto lá como
aqui. É a escravidão que produz o
esquecimento. Não existe grau de importância
ou ser um ser humano "especial" só por estar
acessando estes locais a partir daqui. Essas
dimensões são uma prisão tanto quanto na
terra, o mundo físico está sendo controlado por
seres das trevas a partir dessas dimensões, o
local de origem da manipulação mental mundial
de almas sem preparo. 

Estas dimensões é o mundo de atuação das
"máquinas" que vigiam seus escravos plugados.

Não existe "vantagens" para você fazer o que
quer em nenhuma parte.



Lá, uma pessoa pode ser tão controlada como
aqui. 

Existem dimensões paralelas a nosso mundo
físico confiscadamente vigiadas a fim de
promover a manutenção do controle da
dimensão principal, a nossa. Quero deixar claro
que todas as experiêncas ruins que esse meu
amigo passou nunca foram sonhos, nem tão
pouco sonhos lúcidos.



Os seres que o estavam controlando sempre o
esperavam do outro lado, o induziam por algum
mecanismo, provavelmente um implante,
fazendo-o sair do corpo por algo que ele não
conseguia controlar. Eram experiências reais
onde não havia controle. Os seres eram
malignos e não permitiam o controle do
contatado, pelo menos não do outro lado. Ele
estava ali para passar por experiências que os
seres queriam fazer com ele, e isso o estava
afligindo muito. Ele não encontrava saída, nem
respostas pelo que já estava fora de controle.
Ele me relatou e procurei ajuda-lo como pude
tentando compreender toda aquela situação.
Havia dito que ainda que ele não tivesse as
respostas, todo ser que tentasse controla-lo, 
foi porque ele deu aberturas para que isso
ocorresse, agindo contra sua liberdade e
realizando as experiências. 

Seres que agem assim jamais são seres bons 
ou benéficos.



Ninguém pode submeter qualquer pessoa a
força diante de uma coisa que ela não queira
fazer. Os seres não respeitaram sua liberdade
exatamente por ele não ter tido controle. Os
seres das trevas haviam encontrado um porta
aberta, por ele não ter domínio de si. Não 
 procurava iluminar sua consciência, nem
buscar e descobrir o que realmente é real, em
detrimento ao que não é. Estava apegado
demais a este mundo. Era uma pessoa que só
desejava soluções particulares e não havia
preparo. Ele desejava só as coisas da terra, um
comportamento bem típico a estar ainda mais
aprisionado e ser capturado por não haver
proteção. Você se torna um alvo quando você
se sente perdido. Foi quando eu disse a ele
que estes seres eram agentes das trevas 
e que ele não era nenhum predestinado como
estava pensando, ou um ser humano diferente,
que estava na terra para passar por essas
experiências independente de qualquer trauma.
Um verdadeiro predestinado caminhará pela
estrada da humildade e andará pelos passos 
do amor, do conhecimento, e da verdade. 



Ele estava decidido a ignorar seu sofrimento e
permitir que as experiências realizadas com ele
em outro plano, continuassem acontecendo. 
A intenção era a realização de um propósito
maligno vigente, onde ele, era a peça principal.
Os seres nunca lhe devam explicações de nada.

Foi quando eu disse que ele poderia se libertar,
e que as religiões não poderiam fazer isso por
ele. Caso contrário ele iria continuar passando
por essas experiências, que até já o levaram
uma vez a ser internado em um manicômio,
preso dentro casa de loucos, sendo submetido
a medicamentos entorpecentes que lhe faziam
cada vez mais mal, e piorando ainda mais a sua
situação.



Disse a ele o principal, o necessário, aquilo que
este mundo não acredita mais, e que não
aceita. 

Trazer a Jesus Cristo O MESTRE DE TODO O
UNIVERSO dentro do coração, com desapego
de religiões, que infelizmente, ele participava e
fazia parte.

A ilusão termina quando você consegue
enxergar a verdade surgindo no horizonte. 
É quando você recobra e passa a ter domínio 
de si mesmo, de sua consciência, e tendo
entendimento daquilo que você não entendia.

As vezes o outro dia eram os dias piores. 

Uma vez houve uma abdução a noite.
Acostumava a acontecer habitualmente em
épocas esporádicas. As abduções não tinham
uma data específica, nem um horário definido.
Aconteciam de vez em quando, eram
inesperadas, não rotineiras, e em certos
intervalos de tempo. 



Quando os seres apareciam ele acessava um
tipo de condição astral fora da realidade física,
acessando uma dimensão fora da nossa a fim
de estabelecer o contato. O interessante é que
ele continuava no mundo físico, como se fosse
lá e aqui, só que não era aqui. Ele via as pessoas
se movimentando, andando para lá e para cá,
mas ninguém via ele. O que chamamos de
quarta dimensão é uma dimensão paralela de
sofrimento e dor, parecida com a nossa, só que
mais "evoluída" por se tratar de um plano ou
um estado da matéria menos denso, mais
refinado e diferente que o nosso, mas com total
acesso a nós e estando interligado com a nossa
dimensão.

Imagine um bolo com glacê. 

O mundo onde estamos é o recheio. Quando as
experiências ocorriam, ele ia para o glacê, mas
isso não fazia com que ele estivesse fora do
bolo, pelo contrário, ele estava interligado na
outra parte também, mas em outra dimensão, 
o mundo paralelo que não podemos ver. 



O local que ele esteve é uma prisão tanto
quanto aqui, como se tudo fosse parte de um
mesmo mundo. Uma dimensão astral onde a
matrix terrestre é controlada e os seres
humanos acessados. É o mais próximo 
do mundo dos sonhos. 

Muitas coisas acontecem nestes planos sem
que você tenha memória de nada, mesmo a
partir do momento de seu retono. A diferença é
que quando ele voltava, ele se lembrava de tudo
o que tinha acontecido com ele nestes planos,
como se tivesse voltado de um passeio. 
A consciência dele estava totalmente ativa lá
para interagir, e momentaneamente desligada
daqui. Ele estava ativo lá, e em standbay aqui.
Ele se lembrava de tudo depois que voltava,
uma vez que não eram sonhos. Era ele lá como
aqui. Ele entrava em um tipo de transe e saia do
corpo. Fora do corpo ele podia acessar outro
nível de dimensão. Os seres proporcionavam
isso e não que ele tinha alguma capacidade, 
até porque ele não tinha controle.



Ele se desconectava de nossa dimensão 
quando passava por essas experiências.

Ele acessava uma dimensão superior a nossa, 
e nestas condições, ele podia ver as naves que
estavam materializadas nestes planos. Esta era
uma das partes mais impressionantes dos
relatos e das experiências. 

As naves se encontravam no céu da cidade ou
bairro onde ele se encontrava. Ele via as naves,
ele via as pessoas, mas ninguém via ele. 



Era a interação dele através de uma realidade
dentro da nossa, e a nossa realidade dentro de
outra. Ele acessava a dimensão para encontrar
as naves e os visitantes que o estavam
conduzindo a estas experiências, estando a
espera dele. Nesse dia os tripulantes da nave
que pairava sobre a cidade, o chamaram. 
Ele ouviu os seres o chamarem, mas nunca via
ninguém. Nenhum ser saía da nave para
recepciona-lo, lhe dar boas vindas, ou falar
pessoalmente com ele. Não havia esse tipo 
de contato, era sempre tudo muito escondido.



Não havia nenhum tipo de tratamento amigável.
A única coisa nestes contatos era o de ouvir a
voz dos seres e ver as naves, nada mais. Não
havia nenhum tipo de amizade, intimidade, ou
empatia nesses contatos, que como de
costume, ele não tinha nenhum controle. 
Algo o controlava para que ele não esboçasse
reação. Era sempre assim que acontecia.

Só que um dia foi diferente. 

Já havíamos tido várias conversas. Falei a ele
que JESUS CRISTO O MESTRE DO UNIVERSO
poderia liberta-lo. Disse que ele precisava trazer
esta verdade eterna dentro de si, mas livre de
religiões que ele teria que abandonar, para que
pudesse ter controle, tendo consciência dos
acontecimentos que lhe acometiam. Os seres
eram das trevas, o contrário daquilo que ele
pensava, e foi difícil para ele aceitar. No entanto
as coisas ficaram um pouco diferentes depois.
Ele começou a entender e assimilar com o
tempo que eu tinha razão. 



A partir de certo ponto os seres não estavam
conseguindo controla-lo mais como antes e
habitualmente. Sabendo disso ele reconheceu
que se sentia livre, e pela primeira vez no
controle da situação no outro plano. Não era
mais como antes. Sua consciência havia aberto
destravas por causa de nossas conversas.
Quando ele viu a nave, a nave era do tamanho
da cidade, que segundo ele descreveu, era
enorme. 

Ele ouviu os seres o chamarem pelo nome, 
e se sentindo livre, pode dizer uma frase
respondendo diretamente aos seres que o
interloctaram ... 

"Afastem-se de mim em nome do sangue do
cordeiro."



Esta é uma expressão que se encontra no
Apocalipse referindo-se a Jesus Cristo, o
Cordeiro de DEUS que tira as pecados do
mundo. Ele sentiu que devia dizer estas
palavras. Ele estava vendo a nave, mas após
dizer essas palvras, a nave simplesmente
desapareceu como fumaça, como uma neblina
que se dissipou na frente de seus olhos. Tudo
havia desaparecido e ele imediatamente voltou
para onde estava antes, para seu corpo físico.
Quando voltou para o corpo ele realmente
entendeu que nunca tinha sido louco, e que ao
contrário de muitas pessoas, esse é um mundo
de "alucinações" sem que as pessoas saibam 
de onde está vindo. Esta é a verdade que o
mundo não permite ser contada e que as
religiões nunca irão promulgar em suas
dissertações religiosas. Eles deturpam,
adulteram, escondem e manipulam a fim de
conquistar os interesses que pretendem, que é
o de tirar proveito do que só a ilusão pode lhes
oferecer, e que os seres das trevas influenciam 
a desejarem. 



O verdadeiro sentido das mensagens de JESUS
CRISTO está sendo gradativamente ignorado e
obscurecido sem medida, cedendo lugar as
coisas desse mundo pelo que desejam a si
mesmos. JESUS CRISTO veio a terra para
resgatar este mundo dos agentes das trevas
que nos dominaram, e que ainda, nos estão
dominando. Não existe ninguém livre neste
planeta, pelo menos não fisicamente, porque
neste estado absolutamente todos estão
presos. É vencendo a ilusão que você está livre.
O problema é que os seres humanos estão
enxergando a ilusão como realidade, assim, é
impossível que sejam livres. Não somente o
nosso mundo, mas uma vasta gama de mundos
espalhados por um vasto campo de nosso
universo tridimensional tem permanecido em
uma situação como a nossa. Quando você é um
escravo sua liberdade é constantemente
manipulada e desviada para outro rumo. O
relato que descrevi não é um caso isolado. Em
nossos tempos isso acontece muito e tem
acontecido através de muitas abduções não
declaradas fora do plano físico sem que as
pessoas estejam entendendo nada.



Eu não o vi o mais depois disso.

Ele se despediu de mim e foi embora. Ele era  
de outra cidade e estava com planos de ir
embora, e foi o que ele fez. 

Na despedida ele me agradeceu dizendo
assim...

"Você me desprogramou. Muito obrigado
pelas conversas que tivermos. Eu estive no
controle da situação e você estava certo. "



Uma outra vez ele disse ... 

"Sempre estive a espera que alguém me
trouxesse respostas."

Depois ele me disse ...

"Estou contente, porque você me
desprogramou. Não faço mais parte de uma
programação controlada. Você estava certo.
Aqueles seres eram das trevas."

Foi esta a linguagem que ele usou, e foi essa a
despedida, que não poderia ter sido melhor.
Ele foi espontâneo, e sem que eu dissesse ou
esperasse nada por isso.

Ele falou desse jeito porque nunca viu da
forma, não que eu ensinei, mas que eu lhe
mostrei. Como morpheu disse a neo ... 

"Eu só estou lhe mostrando uma porta, 
é você que tem que passar por ela." 



Quando eu o conheci, ele estava certo de que
tinha que continuar passando por aquilo,
mesmo sofrendo. Ele se entitulava um
predestinado, atribuía a si mesmo uma grau de
importância em relação aos demais por estar
vendo algo desconhecido, fantástico, passando
por essas experiências e se sentindo um ser
humano "especial", mesmo sofrendo ou
estando perturbado. Seu estado era de total
perturbação, inquietação, e muita aflição por
não não conseguir entender, encontrava-se
descontente, solitário, por não ter ninguém que
o compreendesse e o ajudasse. Esse ninguém
as vezes pode aparecer, não por meio de uma
pessoa, mas de uma conversa. Depois ele
continuou ...

"Hoje eu tenho controle de tudo e não sou
mais controlado como antes. obrigado."

Eu não tenho como esquecer esse dia.

Pelo menos por um momento eu pude me
sentir como é ser como morpheu, e ele como
neo.





Um dia eu fiz um convite a ele. O de irmos 
a um shooping, o mais famoso da cidade. 

Era a noite de um dia movimento. Ele não sabia
o porque de ir a um shoping comigo, e eu
não lhe dei muitas eplicações, apenas disse 
que ele entenderia depois.

Chegando ao shooping e assim que entramos,
disse que não íamos a nenhuma loja e nem
estávamos ali para comprar nada, e sim para
observar as pessoas. Eu estava atrás de
movimento, e de olhares desorientados, e em
um ambiente como aquele, você encontra isso
sobrando. Quando eu parei no meio do salão
do shooping eu percebi que ele havia
entendido. Seu sorriso me deu a certeza de 
que ele havia compreendido o porque de
estarmos ali. Ele finalmente entendeu o que
fazíamos naquela hora e naquele momento.

Eu não precisei falar muito, este foi o momento
que ele me perguntou ... 



   Você não está sentindo  
   algo diferente???

   Eu disse ...

    Sim. E você também.

    Então eu prossegui ...

A partir de agora você é
capaz de sentir o que 
poucos sentem. 



Ele continuou sorrindo. Subimos uma escada
rolante, o shoping estava abarrotado de gente,
que só não saíam pelas janelas porque não
existia. Ficamos parados no meio do salão
principal. Eu pedi para que ficássemos ali por
um tempo, e exatamente no meio.

Aí eu disse a ele ...

Olhe para essas pessoas.
Estamos nós dois aqui
parados no meio de uma
multidão, que não para de
andar para lá e para cá, e nós
dois aqui parados, sem que
ninguém sequer se incomode
ou nos olhe estranhando
porque nós dois estamos aqui
desse jeito. Eles não acham
estranho. Não desconfiam de
nada. Não questionam. Só
olham para si mesmos ávidos
de conseguir aquilo que
vieram buscar.



Eu prossegui ...

Agora eu te pergunto.
Quantas pessoas nessa
cidade estão como elas e
quantas estão como nós???
Quem na cidade inteira
está conversando sobre
assuntos que estamos
falando agora??? Quantos
estão sentindo o que nós
sentimos quando olhamos
para a multidão pelo que a
nossa consicência está nos
mostrando??? Eles não
podem ver o que estamos
vendo. Um dia você
entenderá que quando você
sente, você também vê.
Estamos vendo a ilusão em
movimento. E eles um
mundo construído com
uma base projetada



para que suas mentes
entendam que o que estão
fazendo é "real." A
inconsciência necessita se
alimentar de ilusão, e não
consegue ficar sem isso por
muito tempo sem que se
sinta mal, desconfortável, e
entediada. É como um
automável que precisa de
um posto de gasolina para
se abastecer, ou de uma
bateria que precise ser
recarregada. Hoje você pode
ver isso, mas antes você não
podia. Você aceitou e
reconheceu que a verdade
daqui é outra, e não aquela
que vieram te mostrando.
Você sentiu a ilusão porque
sua parcela de realidade foi
aumentada e cresceu, por
você ter escolhido isso.



A mente de bilhões de
pessoas foi programada a
consumir o que a ilusão
gerou aqui por seres das
trevas, que moldaram esse
mundo para eles. Hoje eles
não conseguem mais viver
sem isso, nem tão pouco
irão buscar sair. Como sair 
 de uma ilusão que vêem
como realidade??? Isso não
é possível. O casulo de cada
um, foi eles mesmos que
compraram.



Ele me disse ...

Talvez só nós dois estejamos
tendo esse tipo de conversa
agora, não só na cidade, 
mas no mundo inteiro.

Eu respondi ... 

Existem conscientes em outros
lugares que irão ter a mesma
impressão e percepções que a
nossa. Eles irão sentir a ilusão
como eu sinto, e como você
sente. Você está aqui para
entender, por isso você entende,
mas eles não. Você descobre o
seu propósito dentro da ilusão
por ser isso o que vale. Eles não
conseguem ir mais além, como os
conscientes conseguem, eles não
são mais dignos disso. Por terem
desejado o mundo ilusório, eles
perderam o principal, sem
saberem como isso aconteceu.



Eles não tem mais forças para
se livrar do mundo falso que foi
projetado para eles se
perderem. A fuga de um mundo
nestas condições é uma tarefa
para poucos. Todo e qualquer
consciente terá as mesmas
percepções, acurácia dos
sentidos, visão do mundo
exterior, que nunca será a
mesma dos outros. Este mundo
não pode fazer nada contra
esses eleitos, a não ser tentar
impedi-los de destruir o "vírus"
que vem causando a
programação das mentes dos
despreocupados. É um mal que
jamais sairá do ser humano se
ele não permite que sua mente
volte a estar conectada com o
mundo real de volta, que não
tem mais nada a ver com esse
aqui.



Os conscientes na matrix são
em um número muito reduzido,
eles não podem ser
encontrados em qualquer
parte, enquanto que os
plugados, esses você já os
enxerga aos montes. Por
estarem sendo controlados, 
é natural seus
comportamentos serem
previsíveis.

Depois disso fomos embora.

A conclusão é que, se apenas fosse "ficção",
tudo o que apresentaram no filme matrix,
todos os resultados e impressões verdadeiras
desta experiência jamais teriam acontecido.



Eu conversei com ele durante semanas até que
este momento chegasse. Infelizmente nossa
amizade não durou muito e ele foi embora por
motivos pessoais. Ele tinha um irmão que
morava em outra cidade. Ele sempre foi um
rapaz pobre que não tinha posses e nem
recursos. 

Ele voltou para sua terra ciente do que poderia
fazer para não mais ser manipulado como
antes. O mal segue tentando em espaços não
visíveis influenciar bilhões de pessoas em todo 
o mundo, isso segue acontecendo a todo o
momento. 

O agente smith está sempre a procura com 
desejo insasiável de possuir seus escravos
plugados, controlando-os de diversas formas, já
que é impossível fazer isso com os conscientes.



A Bíblia diz que as tentações jamais cessarão
enquanto este mundo existir, e só você poderá
vencer. Você se livra tendo sua consciência
despertada através de uma luz interna acesa,
não existe outro meio e nem outra munição
para vencer esta guerra. Se sua consciência real
não acende, você será escravo para sempre e
nunca terá domínio de sua liberdade, sem que
antes seja influenciado a cumprir ordens
daqueles que estão te manipulando, te
induzindo, tudo sem saber ou sentir. A sua
mente sempre será o canal de entrada. Se você
pudesse sentir o fogo chegando, você iria fugir
para não ser queimado pelas chamas, os seres
das trevas não desejam que isso cocorra, então,
você não pode saber de nada. Tudo é feito de
forma muito sorrateira para que você não
perceba ou entenda. Te confundir é também
fazer você não entender.

O seu coração é que forja sua consciência. 
O seu amor por DEUS e depois pelos outros é
que pode faze-lo vencer tudo o que o oprime.
Sua liberdade é respeitada, defendida, quando
você toma consciência daquilo que você é,



e do que é este mundo, e do que você
representa no contexto da realidade. Isso
acontece quando você se assume, quando você
decide sabendo que pode, e que consegue
tomar conta de si mesmo sem que ninguém
interfira. 

Você não pode viver uma vida perdida, obscura,
vivendo por erros achando que é certo, só
porque te contaram que é assim, ou porque
você vê os outros fazerem. Você precisa
entender que você não é um "inseto" que
necessite seguir aos demais, enquanto estes,
continuam subindo em direção a luz falsa. 
Nada acontece sem que você sofra
consequências por seus atos, todos são
medidos e colocados na balança, e quanto a
isso não há como fugir. Sua consciência fica
presa ao que estão projetando enquanto você
"dorme", achando que está "vivendo a vida." 
Não há como se libertar se você permite ser
controlado. O seu estado de desatenção e
despreocupação já promove isso. Tudo piora
quando você segue ou procura pelas diretrizes
das religiões, porque os seres das trevas que



estão causando tanta destruição no planeta,
são os mesmos seres que as estão controlando.
Não existe nada que seja "santo" nas religiões,
pelo menos não mais. 

Nunca se prostre diante de situações que não
condizem com o que você é, e ao que cada ser
humano nasceu para ser. Você não deixa de
brilhar só por estar preso dentro de um corpo.
É este brilho que o salva, mas antes você
precisa acende-lo. Infelizmente este mundo tem
o poder de nos apagar muito rapidamente se
não conseguimos nos manter em um estado 
de atenção. 

Esse "todos", significa a humanidade inteira.

"O que eu digo a vocês 
eu digo a todos: Fiquem
vigiando." Mc 13,37



Você deve ter uma conduta e um modo
respeitoso de vida, porque independente 
do que você faça, você será cobrado. 

A sua responsabilidade se torna maior, seus
dons quando não cuidados podem 
ser aprisionados dentro de um ego de
superioridade, estagnado ao ponto de
escurecer-se, até que nada mais possa ser 
feito para traze-lo de volta. Estamos vivendo
como dentro de um programa de computador,
onde informações imprestáveis estão sendo
constantemente injetadas e dispersadas no
mundo através da mídia tecnológica.
Informações más que a humanidade e os
plugados a ela estão seguindo e assimilando-as
como normais, e o sistema manipulador os
fazendo acreditar que sim. Direcionaram suas
vontades através de programações malignas
que a imensa maioria segue obedecendo 
 controlando a mente de bilhões de pessoas.



Com DEUS no coração e acima de tudo,
seguindo com uma consciência formada com
base nos ensinamentos de JESUS CRISTO O
MESTRE crendo nele com amor, o controle é
impossível de acontecer com você. O controle
só acontece se você permite.

A sua liberdade deve ser direcionada para
AQUELE que o está ensinando. Você deve ser
um exemplo de conduta diante de muitos que
não estão agindo assim. 

Todo mal na terra é realizado por seres das
trevas que controlam este mundo a milhares 
de anos, mas tudo é observado pela luz.
Nenhum detalhe por menor que seja passa
desapercebido por reinos e seres infinitamente
superiores a nossa existência.



A tecnologia humana nada significa perto da luz.

É um reino infinitamente superior e maior a
tudo o que existe na terceira dimensão. Seres
são de pura luz, invencíveis e poderosos,
bondosos ao extremo, estão próximos de DEUS
nos ajudando pelo que está acontecendo aqui.
Anjos e arcanjos poderosos, seres de luz
tomados do mais puro amor que vem de DEUS
para nos ajudar.

Não temos como compreende-los, mas eles
estão aqui para nos acessorar em todo o
processo que está se desenvolvendo.

Tudo é transformado quando você deposita sua
confiança onde a verdade está. Sabendo como
agir você não perderá um só fio de cabelo seu,
independente do caos que você esteja vendo a
volta. Se você encontra e acredita no que
realmente é real, você não é mais escravo de
ninguém, mesmo estando em um mundo sob
cativeiro e escoltado por muitos "guardas."



Certos eventos ainda precisam acontecer neste
planeta conforme está escrito e determinado a
esta humanidade antes que o fim chegue ao
sistema precário que segue propagando suas
diretrizes e "ordens", que logicamente
continuam a ser obedecidas.

O mal tentará impedi-lo. 

Mas não lhe faltará forças. Não há falha quando
você persevera com a boa conduta.

Quando o Espírito de DEUS age em alguém, por
essa pessoa ter permitido sua aproximação por
um bom e amoroso modo de vida, você jamais
fracassará pelas mínimas coisas que você
precise fazer, porque quando o Espírito de
DEUS age, nunca haverá erros que venha a 
 prejudicar você ou que prejudique os outros.



O sistema está tão amplamente dominado que
seus integrantes estão fazendo de tudo para
manterem a ilusão. O que mais as pessoas
fazem é o de acreditar neste projetado "mundo
dos sonhos", que é o mesmo que acreditar em
uma mentira. Ninguém quer se libertar da ilusão
que construíram como parte constituinte de um
mundo que só está existindo na cabeça deles,
que a mente deles definiu, e não conseguindo
se desprogramarem disso nunca. Não pense
que a realidade terá pena deles. Todos aqueles
que vivem pela ilusão, obviamente amam seus
ilusionistas. O sistema maligno veio impondo
uma farsa a fim de que atingisse o futuro
distante, e por muitas gerações isso veio sendo
aperfeiçoado. Hoje vemos acontecer sem que
exista chances de interrupção, ou de melhora,
antes que este mundo acabe. Isso vale tanto
para aqueles que reconheceram esta verdade,
quanto para aqueles que não. Os escolhidos, 
os conscientes, eles são poucos, e assim
permanecerá. Está escrito que é desse jeito e
está sendo. Mas eles estão aí, mesmo diante 
de um mundo aparetemente destruído. 



É por causa destes escolhidos que o mundo
continua prevalecendo e que existe
sobrevivendo, até que a mudança que está
determinada a acontecer, ocorra um dia, no
prazo marcado.

Talvez hoje não seja possível, mas um dia você
compreenderá que o conceito humano sobre
os anjos é muito diferente. É limitado demais
aos padrões pelo que realmente estes seres
representam em qualquer realidade
dimensional, principalmente nas que existem
permeando o nosso universo físico através de
uma única faixa de persepção, a matéria. 
Os anjos possum infindáveis categorias e
atribuições. Hoje pelo estado deprimente e
atual do mundo, só os anjos podem amar na
terra. A classe desses seres é celestial e de
forma alguma pertecente a um universo físico
como o nosso, e ainda que alguns estejam em
corpos humanos presos a matéria imposta,
eles não se modificam pelo seres que são,
mesmo que a matéria os limite até certo ponto.
Quando encarnados eles precisam
oridinariamente estarem submetidos as regras



físicas, mentais, emocionais e espirituais daqui,
precisando vence-las. O desafio de cada
humano também é o deles, encarnados para o
cumprimento de certos objetivos específicos a
serem realizados em mundos caídos. Eles não
são anjos materializados, são anjos encarnados,
eles entram fazendo parte do processo incial de
esquecimento nestes mundos, acometidos pelo
não recordar de suas memórias dentro da
ilusão, mas se redescobrindo no momento
definido. A explicação disso é incompreensível
aos meios religiosos, que por si mesmos,
bloquearam este entedimento. Você não pode
reconhecer um anjo pelos olhos, mas pelo
comportamento e ações deles. São
reconhecidos por suas virtudes. O amor, o
conhecimento, e a exposição da verdade, lhes é
peculiar pela atração que cada um vai sentindo
por uma luz fluir por algo que lhes façam bem,
não por meio de uma pessoa, mas por um ser
que liberaliza a realidade que este mundo não
conhece mais, e que eles a estão expondo para
fora. Este mundo não pode engana-los. 



Aqui as ilusões são criadas para as pessoas não
verem a verdade. Dessa forma o mundo segue
escravizando cada vez mais almas através de
mentiras que vão se tornando cada vez mais
convincentes. Nada é solucionado em seu
coração se e a sua mente ainda te perturba ao
ponto de deixa-lo inquieto, ou inquieta, com
praticamente medo de tudo. Você fica sem
saber o que fazer diante de defeitos e conflitos
que você não consegue vencer. Como você se
situa dentro de tantos martírios vividos
acontecendo tudo ao mesmo tempo e tão
rapidamente???

Fica dificil assim. 

Esse difícil não é evitado só por você se sentir
enfraquecido, fragilizando-se por coisas que
você não conseguiu entender. O mundo não 
vai parar de ataca-lo só porque você fez uma
pausa. Quando você para, a sua consciência 
não avança, e você não evolui na intenção de
"destruir" seu corpo, passando a realmente
viver pelo que você é. 



Você mergulha, escapa de uma onda, e quando
levanta para recobrar o fôlego, outra onda
surge em seguida não te dando tempo para
nada. Você fica sem espaço para se mover
assim. Você fica sem tempo de ter chances.
Para cada pessoa milhares de inimigos visíveis, 
e principalmente não visíveis, estão a volta
tentando te prejudicar, ainda mais quando
você começa a entender, que precisa brilhar
para vencer o que está te derrotando. É você
que precisa e tem que iluminar seu próprio
espaço, e ainda que você esteja a espera, a
ajuda dos outros não conta neste processo.
Inimigos que vão aparecendo e se passando por
amigos, que na prática nunca foram amigos de
verdade. Conhecidos que só estiveram do seu
lado por causa de sua imaginação enganada
que lhe dizia que eram pessoas "legais." Você
acaba se esquecendo que é só no dia a dia que
realmente conta. Infelizmente a sedução desse
mundo te impede de você ver isso acontecer.
Os problemas te predem tanto que você até
esquece que esse mundo não é uma realidade. 



O seu sofrimento aumenta e o desejo de
soluciuona-los vai crescendo junto e se
tornando maior na tentativa de elimina-los. Sua
euforia cresce ao ponto de você enxergar só a
solução de seus problemas como meta única 
de sua "realidade", querendo resolver tudo a
sua maneira, não importando como, tentando
segurar a miragem. Você quer se sair bem na
solução de tudo aquilo que te incomoda, que te
perturba, como se fosse uma vitória sua. O que
você não se lembra é que este mundo não é
mais seu. Você não tem controle quando você
não tem luz. Por seus muitos defeitos você não
olha para o principal, que é o de insistir em
querer ser "feliz" dentro de um mundo assim. 
É o que a maioria pensa, quer, deseja, e segue
desesperadamente. Você não quer perder o
mundo que os outros almejaram e que eles te
fizeram sonhar. A "realidade" que eles
enxergam precisa servir também para você, só
que aqui, não pode ser desse jeito. Você não
pode continuar achando que é "real" só porque
os outros acham. É difícil superar rápido
quando você está cheio de dúvidas. A solução
básica é uma só.



Entregue-se e deixe acontecer. 

Não resista aos acontecimentos ruins e não se
desespere por pior que seja a situação. Você
não tem neste mundo morada permanente. 
A ilusão quer nos despedir e nos trazer de volta
como se esse "sonho" fosse bom. Te trancaram
em uma caverna e querem que você veja isso
como um "paraíso." É você que precisa dizer,
basta, e viver pelo que sua busca te fez
encontrar por suas novas descobertas. Isso é
sinal de confiança em DEUS pela luz que está
em você, acesa por ELE quando você acredita
que ficará tudo bem. Apenas confie e se ilumine
mais a cada passo, não se preocupe e não se
importe com a tempestade a volta por pior que
seja. O verdadeiro sábio é aquele que encontra
a luz mesmo andando em meio a trevas. Ele não
tem culpa de estar sendo atacado quando só
veio propagando luz. 

Que mundo escuro gostaria de ser iluminado??? 

Nenhum. Quando a luz se aproxima a escuridão
deixa de existir. 



Coloque o seu óculos para que a escuridão não
te cegue. 

Não é aceitar o sofrimento, é conseguir
compreende-lo, supera-lo, e ser maior do que
ele. É dessa forma que você vence todos os
obstáculos e desafios daqui, que não serão
poucos. Os ricos e famosos não estão
ganhando nada, você poderia achar que sim,
mas não. Eles estão perdendo mais do que se
fossem "azarados." Eles apenas aumentam suas
celas de sofrimento. Estão perdendo a
verdadeira riqueza que deveriam ter
conquistado. Mal sabem que as riquezas deste
mundo são um atrativo enganoso e devastador
para prender qualquer consciência com fortes
grades de ferro, que os tornarm ainda mais
escravos do que a qualquer outro. Se você
deseja os bens terrenos e presentes, perderá 
os eternos e celestiais.

Ter as "riquezas" daqui, torna tudo muito mais
difícil.



Ainda que você não veja as soluções a medida
de seus desejos você está sendo observado.
Uma prova sempre irá acontecer com os que
decidiram brilhar.

Quando você brilha você se torna um ser
humano diferente, ainda que você seja igual a
qualquer outra pessoa. Neste mundo só
consegue vencer aquele que esquece o seu
lado humano, e o ignora a fim de adquirir o lado
maior. Os problemas daqui são humanos e
muitos. As refrações deles estão dentro do
material, mesmo seus desejos vindos por meio
dele. A maior habilidade na luta contra as
adversidades é o desprezo diante de seus
problemas e dificuldades, não importando o
que seja. Os problemas consomem muita
energia e podem chegar ao ninho principal, se
você não souber neutraliza-los. É exatamente aí
que a sua paz pode desaparecer.



É preciso saber sofrer em silêncio já que você
não consegue sofrer com alegria. Quando você
chega ao ponto de desprezar o sofrimento,
então você encontrou o paraíso na terra. 

Você precisa aprender a desprezar o
sofrimento, isso implica em esquece-lo, ainda
que difícil. Quando você o ignora ele
desaparecerá em algum momento por não ter
conseguido causar danos em você. 

Isso irá demonstrar que você evoluiu e você
será ajudado em sua jornada, porque você 
está sendo observado.



É romper os efeitos maléficos que o corpo
material provoca pelos sofrimentos. Você
precisa impedir o que vai te perturbando e que
inquieta a sua alma presa lá dentro. 

Você já teve a sensação de se deubruçar dentro
de um caixão enterrado vivo sem ter como
sair??? 

É assim que a alma humana se encontra dentro
do corpo. Quando você sofre, você balança o
caixão. O seu corpo é o seu caixão. Você é o ser
que está se debatendo violentamente por
dentro tentando vencer o que você não
consegue realizar por fora. Você não existiu
para ter desconfortos, e os sofrimentos são
desconfortos. Tudo dentro de uma ilusão gera
sofrimento, e em uma prisão também. Não dá
para fugir de um mundo opressor quando você
escolheu esquecer de onde você veio. Enquanto
você estiver aqui você sentirá dores, e isso não
mudará não importando sua condição social. 
Se é grande ou pequeno, fraco ou forte, rico ou
pobre, não importa, sofrimentos são sempre
sofrimentos.



Esta é a principal característica de um mundo
não evoluído onde não existe mais bem. 

Diante do que você decidiu se tornar você tem
que ser forte. A fraqueza é a faca que você pode
entregar ao seu inimigo para te destruir, ou te
matar, enquanto você resolveu dormir. Você
optou por viver em um mundo de sofrimentos
quando você decidiu acender sua luz. E se você
não quer sofrer, então abandone o mundo
verdadeiro e se entregue ao falso, porque só o
mundo irreal ama aquilo que é dele. Se você
deseja abandonar a verdade em troca de
"presentes", por um mau hábito que com tanta
dificuldade você conseguiu abandonar, então é
melhor render-se sem trégua. Os seres
controladores daqui possuem um exército de
capatazes das trevas cheios de chicotes para te
atormentar. Eles tem prazer em fazer sofrer os
que começaram a se iluminar. É uma guerra
embora você não esteja vendo o cenário
combatente, que não é diferente do que aquele
que você vive. Só os fortes vencerão. Não é uma
força conquistada pelo vigor físico, mas por sua
confiança e amor diante da luz que te acendeu.



É o Espírito de DEUS que te acende, uma graça
poderosa que praticamente desapareceu da
terra.

Você não imagina a honra de ter DEUS
morando dentro de você através do acender 
de sua chama divina.

Lembre-se ... 

Uma pequena chama também provoca um
grande incêndio. Você pode colocar fogo nas
trevas que permeiam este mundo e destruí-lo
como se não fosse mais útil a você, porque
não é, e nunca foi desde que este mundo caiu.
Apenas siga o fluxo que você já definiu. Trilhe
sua jornada e percorra seu caminho. Tudo o
mais será solucionado com o tempo. Esqueça
os conceitos que te ensinaram sobre o que é
real. 

Uma ilusão não consegue revelar e definir ...

O que é a realidade.




